

Le Journal de Gien, 9 septembre 2021

SAINT-FIRMIN-SUR-LOIRE

Le « Petit matelot » a été inauguré

Sylvie Blouet, maire, a vendredi 3 septembre coupé le ruban tricolore consacrant officiellement l'ouverture de l'établissement « Au petit matelot », propriété de la commune.

« Un projet d'importance capitale pour notre village qui n'avait plus de commerce depuis des décennies, un lieu chargé d'histoire et ancré au cœur des Saint-Firminois ; beaucoup se souviennent y être allés dîner », a souligné le maire. Remerciements appuyés aux élus qui n'ont pas ménagé leurs efforts pour construire les dossiers et aux entreprises qui ont réalisé une magnifique réhabilitation.

À l'aise avec les chiffres, Sylvie Blouet a rappelé que cette réalisation était soutenue par l'État, la Région, le Département, le Pays Giennois et la Communauté de communes Berry-Loire-Puisaye. Le coût total s'élève à 917.735 €, dont 449.862 € de subventions, soit 49 %.

Frédéric Néraud, en charge du tourisme, a souligné le succès de « La Loire à vélo », d'où l'importance de cette nouvelle structure vouée au label du même nom. Le sénateur Jean-Pierre Sueur a fait remarquer,



Sylvie Blouet, maire, a coupé le ruban tricolore.

sans vouloir vexer la rive droite, que le pont-canal de Briare était pour les deux tiers de Saint-Firmin. Le député Claude de Ganay prend rendez-vous pour l'inauguration du local à vélos. « C'est bien agréable de venir chez vous ».

Pratique. « Au petit matelot » : bar-restaurant, chambre-gîte, épicerie de proximité en attente, 62, Grande-Rue (au pied du pont-canal côté rive-gauche à Saint-Firmin-sur-Loire). Contact : 02.38.67.93.92.



Une partie des personnes présentes à l'inauguration.